



GARRA DE SUBCAMPEÓN
Tigres consiguió ayer un meritorio subcampeonato en el Mundial de Clubes. El Bayern Múnich dominó y consiguió su sexto título en un año. "Un segundo lugar fue increíble para nosotros", externó Gignac, quien se alzó como el goleador del torneo.

MAR. 23, 1994 **LOMAS TAURINAS** **AYER**



'PERDONO A LOS COBARDES QUE ME ARREBATARON A MI PADRE'

MIRNA RAMOS
Ayer, un día después de que Luis Donaldo Colosio Murrieta hubiera cumplido 71 años, su hijo Luis Donaldo Colosio Riojas visitó por primera vez Lomas Taurinas, en Tijuana, donde el entonces candidato del PRI a la Presidencia fue asesinado el 23 de marzo de 1994.
Desde ahí, el actual candidato de Movimiento Ciudadano a la Alcaldía de Monterrey lanzó un pronunciamiento en video en el que dijo perdonar a quienes le arrebataron a su padre, a la clase política que ha lucrado con su nombre y al sistema judicial que se empeñó en no hacer justicia.
"Perdono a los cobardes que me arrebataron a mi padre, haciendo hasta lo inima-

EL PERDÓN

/// Perdono a los cobardes que me arrebataron a mi padre, haciendo hasta lo inimaginable con tal de sacar a Colosio de la contienda.
/// Perdono a las instituciones de este País que, lejos de honrar su legado, han usurpado el nombre de mi padre y se han beneficiado de él para sus proyectos.

LA CONDENA

/// No perdono que en México continuemos permitiendo que tantas familias padezcan lo mismo que a mi padre por las ineficiencias e imprudencias de nuestro Gobierno.
/// No perdono que nuestra clase política, lejos de evolucionar, siga fomentando las viejas prácticas que secuestran el poder para servir a sus propios grupos e intereses.

SU NUEVA ETAPA

/// Aquí y ahora comienzo una nueva y urgente historia... Es mi propósito de vida detonar el surgimiento de una generación nueva y diferente, de liderazgos que con integridad, se arrojan al servicio de nuestra gente.
/// O remamos todos parejo para el mismo lado, o estaremos todos condenados a hundirnos todos por igual. Doy este primer paso, este salto de fe, con la esperanza de que mi País y mi gente lo tome también conmigo.

Registra construcción desplome histórico

NALLELY HERNÁNDEZ
La industria de la construcción tuvo en 2020 su peor año en un cuarto de siglo, tras registrar una caída acumulada de 1745 por ciento.
Aunque el sector ya estaba en proceso de desaceeleración desde 2015, hay que remontarse hasta 1995 para encontrar un dato peor al observado el año pasado.
Los proyectos de inge-

¡YA ES VIERNES!
Conoce otras recomendaciones en: reforma.com/yaesviernes

AUTOMOVILISMO
El mexicano Daniel Suárez estará en la parrilla de salida para disputar las 500 Millas de Daytona. **Domingo 13:30 horas.**

FUTBOL JORNADA 6
Sábado 19:00 horas: CHIVAS vs RAYOS
Domingo 12:00 horas: TOLUCA vs PUMAS
21:00 horas: AMÉRICA vs GALLOS
19:06 horas: SANTOS vs RAYADOS

VIERNES 12 / FEB. / 2021 CIUDAD DE MÉXICO 54 PÁGINAS, AÑO XXVII NÚMERO 9,903 \$ 20.00

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Arrastra investigaciones desde 1994; ahora la UIF le congela cuentas

Ligan con rumanos a 'Sultán de Ferraris'



Ricardo Antonio Vega Serrador es conocido en el mundo del automovilismo. Su colección de Ferraris es similar a la del Sultán de Brunei o a la del Rey de Jordania.

Indagan negocios inmobiliarios con líder mafioso en Quintana Roo
REFORMA / STAFF
CANCÚN.- Ricardo Antonio Vega Serrador, el "Zar de la gasolina" y propietario de una de las colecciones de Ferraris más importantes del mundo, fue vinculado a la mafia rumana que clona tarjetas en las zonas turísticas de Quintana Roo.
Vega Serrador, quien desde 1994 arrastra investigaciones federales por lavado de dinero, defraudación fiscal y huachicol, tiene actualmente bloqueadas sus cuentas debido a una investigación en curso de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y el Buró Federal de Investigaciones (FBI) por su relación con la banda que comanda Florian Tudor en Quintana Roo, la cual instala cajeros automáticos que clonan y vacían las tarjetas de turistas en la entidad.
Según fuentes federales, Vega es investigado por la venta irregular de un predio que adquirió Tudor a una inmobiliaria de la cual el empresario mexicano era propietario.
Además de la gasolina, Vega Serrador tiene negocios inmobiliarios en esa entidad, y era propietario de

empresario fueron congeladas en el marco de una investigación del FBI.
Vega Serrador fue accionista de agencias Ferrari en México y EU, y es coleccionista de esa y otras marcas deportivas. También comercia con autos que vende a empresarios y políticos.
En los últimos sexenios estrechó nexos con González Canto y con su sucesor, Roberto Borge, quien dejó la gubernatura en 2017 y actualmente está preso por lavado de dinero.
En el actual sexenio ha obtenido contratos del Gobierno de Cancún, presidido por la morenista Mara Lezama.
El Ayuntamiento de Benito Juárez (Cancún) adjudicó de manera directa dos contratos por unos 10 millones de pesos para suministrar combustibles a unidades que supuestamente reparten ayudas alimentarias, pese a que la empresa no figuraba en el sistema de proveedores.
En 2007, las cuentas del



Mexicanos por el Oro
Una Historia de Policías, película de Alonso Ruizpalacios que reflexiona sobre la disfuncionalidad de la organización, competirá por el Oso de Oro en la Berlinale. **GENTE**

Rechazan aliados reforma
En el primer día del parlamento abierto para analizar la reforma eléctrica propuesta por el Presidente, las fracciones del PVEM y PES en la Cámara de Diputados marcaron su distancia de la iniciativa. **PÁGINA 2 Y NEGOCIOS**

Hoteles de paso: refugio de médicos

EDUARDO CEDILLO
El 14 de febrero del año pasado, el hotel Le Réve tuvo tanta demanda que una sola habitación podía dar hasta siete servicios en 24 horas.
Aunque hubiera clientes, este año moteles y hoteles no pueden operar a más del 30 por ciento de capacidad.
La pandemia castigó a este sector que, sin embargo, ha mantenido el apoyo para hospedar a médicos.
"Estamos trabajando con un 30 por ciento de hospedaje y también del personal. No quisimos despedir a nadie,"
CIUDAD 2



Jaqueline Nava, enfermera del Hospital General de San Ángel, lleva 10 meses viviendo en un hotel de paso.